



Amt Dänischhagen
Frau Hopp
Sturenhagener Weg 14
24229 Dänischhagen

Gmund, 13. September 2010 Kla

Außenstarts und –landungen mit Hängegleitern und Gleitsegeln auf den Start- und Landeflächen „Stohl“, 24229 Schwedeneck

Sehr geehrte Frau Hopp,

wir haben Ihr Schreiben vom 17.6.2010 erhalten und den Inhaber der Starterlaubnis (Gleitschirm- und Drachenfliegerverein Schleswig-Holstein e.V. – Frau Gabriela Tollmien) um Stellungnahme gebeten.

Frau Gabriela Tollmien hat uns mitgeteilt, dass im Bereich der Steilküste Stohl bereits diverse Schilder bezüglich Flugverbotsfristen durch die Naturschutzbehörde aufgestellt wurden. Ob ein weiteres Schild Sinn macht, müsste vor Ort geklärt werden. Frau Tollmien ist erreichbar unter: fliegen@wtnet.de.

Der Verein kann nicht Personen abstellen, die ständig vor Ort sind. Eine Gefährdung von Wanderern ist uns nicht bekannt. Gibt es hier konkrete Vorfälle?

Der Gleitschirm- und Drachenfliegerverein Schleswig-Holstein e.V. informiert die Mitglieder des Vereins regelmäßig über den Beginn der Flugverbotszeit. Dies bei den Versammlungen und auf der Homepage des Vereins. Der DHV hat die Auflagen zudem in der Geländedatenbank des DHV dargestellt.

Wir werden die Piloten bei der nächsten Regionalversammlung Nord des DHV am 2.10.2010 auf die Problematik hinweisen.

Für Rückfragen oder Anregungen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen nach Dänischhagen


Björn Klaassen
DHV Flugbetrieb